

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan berbagai data dan fakta yang sudah diperoleh dari lapangan, serta telah dikaji oleh peneliti, maka dengan demikian dapat diperoleh beberapa kesimpulan mengenai hal-hal yang menjadi fokus penelitian skripsi yaitu tentang analisis belanja online pada mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung di tengah Pandemi Covid-19.

1. Motif Belanja

Motif mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung dalam berbelanja online adalah untuk memenuhi kebutuhan dan memperluas pasar, adanya kemudahan akses dan penggunaan yang praktis, ketersediaan barang serta spesifikasinya, harga barang yang relatif lebih murah, banyaknya promo dan diskon yang ditawarkan, adanya pengaruh teman dan lingkungan sekitar, serta adanya pengaruh dari Pandemi Covid-19.

2. Gaya Hidup

Gaya hidup mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung yang melakukan belanja online di tengah Pandemi Covid-19 adalah gaya hidup modern namun bersifat rasional. Hal tersebut ditunjukkan melalui cara hidup dengan mempertimbangkan kemampuan ekonomi dan nilai guna produk, memperhatikan tingkat kepuasan dan memperhatikan skala prioritas. Hal itu diperkuat dengan motif belanja yang ditunjukkan mahasiswa.

3. Perilaku Belanja Online Mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung

Perilaku belanja online yang ditunjukkan oleh mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung di tengah Pandemi Covid-19 adalah perilaku belanja yang bersifat rasional, serta tidak ditemukan perilaku konsumtif dalam belanja online khususnya selama Pandemi Covid-19. Hal tersebut ditunjukkan dengan belanja sesuai kebutuhan, tidak berlebihan, serta adanya pertimbangan mengenai aspek *maslahah* dan aspek keberkahan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan di atas, maka peneliti menyampaikan saran-saran yang bertujuan memberikan manfaat bagi pihak-pihak lain yang berkaitan atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan peneliti sebagai berikut.

1. Bagi mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung pengguna *online shop* diharapkan dapat menerapkan perilaku konsumen rasional secara keseluruhan meski nantinya Pandemi Covid-19 telah berakhir.
2. Bagi masyarakat secara luas diharapkan dapat menjadikan perilaku mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung sebagai rujukan dalam aktivitas sehari-hari, khususnya dalam melakukan belanja di tengah pandemi.
3. Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan referensi untuk penelitian selanjutnya dengan tema yang sama, tetapi dengan model dan teknik analisa lain, sehingga dapat dilakukan proses verifikasi demi kemajuan ilmu pengetahuan.